



Acta #21

Sesión Extraordinaria Celebrada por la honorable Corporación Municipal de Siguatepeque Departamento de Comayagua en fecha 14 de Septiembre del 2017 en el Salón de sesiones "Efraín Aguiles Perera Sabillon" siendo las 3:40 PM. - Presidió la Sesión el Sr. alcalde Juan Carlos Morales Pacheco, la Vice-alcaldesa Dina Mercedes Maldonado Flores y la asistencia de los señores Regidores (as): Bernardino Reyes castillo Damicela Soto Ballesteros, David Arnaldo Madrid Valenzuela, Roberto Antonio Leiva fiallas, Olivia Esperanza Terera Gomez, Blanca Rosa Pineda Gonzalez Melvin Adalid Martinez, Alba Adelina Chavez Membreño. - Los Regidores Welbin Denin castro Mejia y Geraldina Zelaya Rivera presentaron excusa. - Por ante la suscrita Secretaria Municipal que da fe.

Agenda

- 1- Comprobación del Quórum
- 2- Oración a Dios
- 3- Apertura de la sesión
- 4- Lectura, Discusión y Aprobación de la Agenda
- 5- Tema: Construcción de Postas Policiales en Siguatepeque (Revisión del predio para construir las postas).
- 6- Cierre de la sesión

Desarrollo

Una vez comprobado el Quórum, se procedió a la oración la cual fue realizada por el Regidor David Madrid Valenzuela, el Sr. alcalde dio por abierta la sesión siendo las 3:40 PM la Agenda fue aprobada sin ninguna modificación por la Corporación Municipal.

Quinto: Tema: Construcción de Postas Policiales



en Siguatepeque (Revisión del predio para construir las postas). - Expresa el

- Sr. alcalde que se a convocado a esta sesión extraordinaria ya que tenemos la visita de funcionarios de la Secretaría de Seguridad donde nos vienen a exponer sobre dos

Proyectos de postas policiales que se tienen contempladas para Siguatepeque y lo que nos están solicitando es los predios donde se deben construir las mismas 1) Estación de Posta policial (Oficinas policia DPI). 2) Estación de Patrulla de Carretera (Tránsito). - El

- Sub-comisionado Wilson Alvarenga representante de la dirección de logística de la Secretaría de Seguridad expresa que el propósito de la visita es dar a conocer a la corporación sobre dos proyectos para esta Ciudad uno es de la policia preventiva con la DPI y un segundo proyecto es la combinación de la policia de Tránsito con Patrulla de Carretera

en su momento nos manifestó el Dr. Jose Antonio Barrios que la patrulla de Carretera seria un buen proyecto para esta Ciudad ya que vendria a dar un mejor control en la Carretera CA-5 con lo que son los vehiculos pesados y el resto de camos que transitan por esta Carretera principal a

- Tegucigalpa. - La Regidora Alba Adelina Chavez expresa que desde que se inicio con la propuesta de este proyecto de la posta policial con la Regidora de la Comisión de Ejidos Domicela San Ballasteros comenzamos a identificar algunos predios de la Ciudad los que fueron descartados por las encargadas de la Secretaría de Seguridad encomendadas a este proyecto ya que nos manifestaron que esos predios estaban muy retirados de la Ciudad y no cumplian con los requisitos para construir una posta de esta información fuimos conociendo hasta el día de hoy pero nos presentaron tres opciones de compra de otros predios los visitamos

- con las arquitectas de la Secretaría de Seguridad el día de ahora en horas de la mañana y nos expresaron que esos predios si eran factibles para construir la posta y que sea la corporación quien tome la decisión de cual de las tres predios se debe construir la posta, así como buscar la negociación con el dueño del predio y posteriormente informar a la Secretaría de Seguridad la decisión que se tomo por parte de la Corporación, entre las opciones estan una en el barrio calen y las otras dos predios por donde esta el peaje. todas son del mismo dueño y se habra de negociar cuando la corporación tome una decisión, el predio que ahora se esta buscando es para la Estación Policial (policia preventiva y la DPS).
- Expresa el Sr. alcalde que para la posta de patrulla de cementera hay unos terrenos de la U-NAACFOR podrian ser factibles para este proyecto.. La Regidora Demisela Soto expresa que hasta el dia de ahora tuvieron conocimiento sobre la otra posta (patrulla de Cementera) con las predios que menciona la Regidora Alba Chavez estas no tienen mucha pendiente, hemos hecho algunas cercamientos con las dueñas que son las conocidas con el apellido Chinchilla y estan en el limite de Siquetepeque y se hara el tramite de compra como se han hecho con otras predios de esa zona.
 - El Regidor Melvin Adelid Martinez expresa que la corporación tuvo conocimiento de este proyecto cuando se presento a una sesion de Corporación el comisionado General Felix Villanueva Mejia, lo incomodo es que tienen a la corporación como en un nivel de negligencia y es lo contrario ya que la corporación al conocer de este proyecto ese mismo dia aprobó que iba a otorgar un terreno a la Secretaria de Seguridad para ese proyecto y fue el día siguiente que las compañeras comenzaron a identificar algunos predios, los cuales no fueron aceptados por la Secretaria porque no cumplen con los requisitos, dicha decisión fue ratificada en



- ese sesión del 09 de agosto 2017, incluso si la corporación debe comprar un predio para construir este proyecto estamos para apoyar
- El regidor Melvin Martínez manifiesta que si no existe ^{la posibilidad de} un pedazo de la pista de aterrizaje que se pueda otorgar a la Secretaría para construir este proyecto. - El regidor Roberto
 - Antonio Leiva expresa: que como corporación no hemos dejado de atender cualquier petición que ha llegado al seno de la misma y muchas de ellas fracasadas creemos en la credibilidad de este proyecto pero nos encontramos con el problema del predio, pero siempre buscamos las alternativas pero el terreno de la pista hace muchos años se dejó como un área de pulmón para Siguatepeque donde existe un decreto municipal y para modificar este se debe buscar y analizar el decreto para ver de que manera se hace la misma y por otro lado en ese decreto está destinado para que se ocupe ese predio (canchas deportivas) y no se si será congruente construir una pista policial en un lugar donde hay tráfico de personas y bastantes pobladores, por lo que yo recomendaría que si existe la alternativa de negociar con los señores Chinchilla un predio para construir la pista policial creo que es la mejor vía, aunque el trámite sea un poco más lento, siento que no debemos tomar decisiones por emotividad que la decisión sea por el bien común y por la mayoría.
 - El Regidor David Arnaldo Madrid manifiesta que como corporación hemos aprobado un plan de Ordenamiento Territorial y lo expresado por el regidor Roberto Leiva es muy cierto en relación al decreto que existe con ese predio de la pista, por lo que se debe respetar ese decreto, creo que las opciones que presentan los compañeros de comprar son buenas propuestas solo es que debemos decidir con cual de las

predios tomamos y hacer una negociación con los propietarios, - aclara la regidora

Demisele Soto que son los personeros de la Secretaría de Seguridad quien definirá cual de estas tres opciones presentadas es la factible o que cumple con los requisitos para construir la posta y luego seremos nosotras como corporación que hará la debida negociación. - El Regidor Bernardino Reyes

- Castillo express que es una necesidad la construcción de otra posta policial en Siguatepeque y que la decisión que se tome sea la opción mas viable y sin perjudicar a nadie, tomando en cuenta que tenemos toda la voluntad de apoyar este proyecto

- El regidor Melvin Martínez express que si en la posta no se puede construir la posta por el decreto que este predio tiene, pues no queda otra opción que comprar un terreno por lo que en esta sesión como corporación debemos autorizar al sr. alcalde para que inicie con todo el proceso de la compra de un terreno y adjudicarlo a la Secretaría de Seguridad.

- El sr. alcalde sugiere que la encargada de la comisión de ejidos comience con los tramites de negociación para la compra de un predio a las propietarias, siempre y cuando sea con la venia de las personeros de la Secretaría y tomando tambien en cuenta que la corporación en pleno está anuente a apoyar el proyecto de la construcción de la posta policial

- El Regidor Wenceslao Pineda manifiesta que como corporación estamos dispuestas a apoyar estos proyectos y autorizar a la asesora legal que inicie con el tramite de negociación para la compra del terreno

- El jefe de tránsito de Siguatepeque policial Gonzalo manifiesta que el Ministro de Seguridad Julian Pacheco solo tiene conocimiento del predio que se mostro en el barrio San Juan (La posta) y sera él quien determine cual predio es factible para construir este proyecto y según me informaron era en esta reunión que se iba a aprobar el predio de San Juan, y esto que ahora se trata en esta sesión sobre



Las otras opciones de los nuevos predios se lo haremos conocer al Ministro Julian Pacheco y el determinara si se queda o no el proyecto en Siguatepeque. - Por tanto despues de una serie de discusion la Corporacion Municipal resuelve que una vez que se tenga el Informe tecnico por parte de la Secretaria de Seguridad el Sr. alcalde convocara de inmediato a la corporacion para que se inicie con el procedimiento de la compra de cualquiera de los tres terrenos que estan en la cercania del peaje, para que se construya la posta policial.

Sexto: NO habiendo más que tratar se cerra la Sesión siendo las 5:30 PM.

~~Adolfo~~
 Regidor # 3

~~Julian Pacheco~~
 Regidor # 8

~~[Signature]~~

~~[Signature]~~
 Regidor # 10.

~~[Signature]~~
 Regidor # 1

~~[Signature]~~
 R. Antonio Leiva
 Regidor # 4

~~[Signature]~~
 Regidor # 2

~~[Signature]~~
 #7.

~~[Signature]~~

~~[Signature]~~



39